

Forums pour les joueurs

## J'essaye de m'en sortir

Par Dzorakk74 Posté le 05/04/2025 à 18h09

Bonjour,

Aujourd'hui, je vous partage mon addiction pour les jeux d'argent (Paris sportifs). Je joue depuis que j'ai 16 ans, actuellement j'en ai 19 et bientôt 20. J'ai perdu environ 30 000€ et 2 années de ma vie. J'aimerais m'en sortir car ma vie est un calvaire et je ne le souhaite même pas à mon pire ennemi. J'ai parlé avec des addictologues, rien de concluant, un rendez-vous tout les 2 mois et à chaque séance on me pose les mêmes questions. Je suis prêt à sortir les grands moyens pour stopper cette addiction, aller en psychiatrie ou prendre des médicaments. Je publie ce message car j'aimerais avoir de l'aide pour pouvoir intégrer un hôpital psychiatrique ou pouvoir prendre des médicaments.

Je suis d'Annecy et je ne sais pas quelles démarches effectuer pour pouvoir intégrer un hôpital psychiatrique ou pour bénéficier d'un traitement efficace. Je souffre terriblement de cette situation, ma famille et mes proches ne me comprennent pas et je me sens très seul et détestable...